

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Radler

Erstes Primärversorgungszentrum

In anderen Bundesländern ist es teilweise schon Standard, heute hat Kärnten nachgezogen. In Klagenfurt-Annabichl hat das erste medizinische Primärversorgungszentrum aufgesperrt. Drei Ärzte wollen dort mit langen Öffnungszeiten und vielen Zusatzangeboten in Kooperation mit Land und Krankenkassen erste Anlaufstelle für Patienten sein und Krankenhäuser entlasten.

O-Ton: Manuel Treven (Arzt für Allgemeinmedizin), Sabine Steinscherer (Ärztin für Allgemeinmedizin und Unfallchirurgie), Vera Pirker (Physiotherapeutin), Günter Meisterl (Arzt für Allgemeinmedizin)